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■会長の時間 会長　徳久　京子

■第二グループ炉辺会報告 リーダー　澁谷　直樹
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本日のプログラム 慶祝　クラブ協議会

移動例会

　本日は、たくさんのお客様にお越しいただき、ありがとうございます。
ごゆっくりお過ごしください。
　さて、４日の日曜日は、４年ぶりに第５ＧのＩＭ（Ｉｎｔｅｒｃｉｔｙ Ｍｅｅｔｉ
ｎｇ）が開催されました。ＩＭは、今の手続要覧やロータリー章典には
記載がなく世界的にも日本だけで行われている会合ですが、近隣
クラブが共通のテーマで語り合い、クラブを超えた交流を図ることを
目的として開催されています。ＩＭの歴史的経緯はまた別の機会に
お話しますが、ＩＭはガバナー補佐が主催する会合です。つまり、
今年度は第５ＢＧは当クラブの杉﨑さん、第５ＡＧは相模原ニュー
シティＲＣの大隈さんがガバナー補佐として、柴胡ＲＣとともにこのＩ
Ｍの主催者ということです。
　テーマは「若者の未来とロータリークラブの役割」でした。とび職
から２４歳でＵＣバークレー大学に進学した方、１５歳でブラジルに
渡りプロサッカー選手になった方、１２歳でプロレスラーを志した方、
自らも暴走族の経験があり青少年不良少年文化評論家として活動
されている方、公務員を辞めて海のゴミ拾いをやると決めた方と一
風変わった経歴の方々が、事前打ち合わせ無しでディスカッション
をするという、大変勇気のある企画でした。

　このＩＭで私自身は、２つ学んだことがありました。一つは、個
性の強い方々が、他の方の話を上手に受けて自分の話を展開す
るという頭の良さと気配りの素晴らしさです。パネリストの方の中に
は他の人がしゃべっている間にずっとメモをとり続けている方もい
らっしゃいました。
　もう一つは、パネリストの方が今の若者との接し方について「とに
かく徹底的に話を聞け」とおっしゃっていたことです。青少年奉仕
の対象となる青少年を思い浮かべたとき、みなさんどんな青少年を
想定していますか。私はせいぜい自分自身か自分の子供ぐらいし
か浮かびません。「今」の青少年をどれだけ知っているか、と問わ
れたら正直分かりません。少子化で会員の子や孫の数も減少して
いる今、私たちは青少年奉仕を考える前提として「今」の子供達に
ついて学ぶ必要があるのではないかと考えさせられました。
　ディスカッション後の公式懇親会ではクラブ 対゙抗クイズが行われ、
藤原幹事と小林ＳＡがクラブを代表して出席しました。出題は、
２０１８年度のガバナー補佐は誰か、でした。みなさんすぐに分か
りますか。
　懇親会後は、柴胡クラブの打ち上げにお邪魔した後、当クラブ
の打ち上げに参戦し、最後はカラオケボックスと大変盛り上がりまし
た。杉﨑ＡＧの嬉しそうなお顔も大変思い出に残ります。柴胡ＲＣ
のみなさま、杉﨑・大隈両ＡＧ、素敵な一日をありがとうございました。

◆今後の予定
・６月１３日はクラブ協議会（慶祝はこの日に行います）、１８－１９日
は移動例会（これにつきましては別途ご案内があります）、２７日
は最終例会ですが、通常通りです。
・６月１７日（土曜）、相模原おださがロータリークラブの加盟認証伝
達式がございます。当クラブからはお祝い金として２０万円を支出
いたします。受付１４：３０～
式典１５：００～（於：あじさい会館）
祝宴１７：００～（於：けやき会館）
１５名ほど参加の枠がございますので、ご参加されるかたはご連
絡よろしくお願いいたします。

炉辺会　２０２３年５月３１日
於　　　料理店「ＨＡＭＡ」
出席者
澁谷直樹、中村好孝、一ノ瀬裕、岩本勉、中村文子、中村辰雄、
栗林一郎、以上７名
【テーマ①　クラブ細則変更について】
　第四グループとの合同で行ったので細則変更に携わった徳久会
長と雫田会員のお二人から経緯と内容を伺えた。このテーマにつ
いては改めて認識が深まったことは確かだが、詳細は郵送で送ら
れている案を各自確認して期日までに質問や意見を出すことを再
確認した。
【テーマ②　韓国との青少年交流について】
　これまでにも度々出ている意見と同じで、この奉仕事業を実施
する為の組織について、予算についての話題が多かった。
　真新しい意見としては交流する中学生達本人が企画を考え、そ
れを実現する方法をロータリアンがサポートするという案が出た。
～炉辺会リーダーとして振り返って～
　第二グループの炉辺会については常に欠席されている方が４名お
り、その内の１名はご家庭の事情で夜間に外出し辛いと聞いている。
　炉辺会の実施時間や場所、方法についてグループメンバーにア
ンケートをとるべきだったと反省している。

　６月１８日（日）・１９日（月）箱根町　ホテル南風荘での宿泊移動
例会の詳細については別途ご案内を差し上げます。ご確認くだ
さい。

特定非営利活動法人　神奈川海外ボランティア歯科医療団（Ｋ
ＡＤＶＯ）
ただいまご紹介いただきましたＫＡＤＶＯ　副理事長の松澤でござ
います。
本日はこのような卓話のチャンスを頂き、心から御礼申し上げます。
本日は我々海外における無料歯科医療活動のお話をさせて頂き
ます。

正式には『特定非営利活動法人　神奈川海外ボランティア歯科

■幹事報告 幹事　藤原　新一

■委員会報告 例会親睦委員長　小野田　勝宏

（裏面につづく）

医療団』　通称（ＫＡＤＶＯ）と言います。
ＫＡＤＶＯ　とは・・・・・・
Ｋ　ＫＡＮＡＧＡＷＡ
Ａ　ＡＬＬＩＡＮＣＥ
Ｄ　ＤＥＮＴＡＬ
Ｖ　ＶＯＬＵＮＴＥＥＲＳ
Ｏ　ＯＶＥＲＳＥＡＳ

【ＫＡＤＯＶＯの歴史】
・１９８２年　活動準備開始　Ｄｒ．メンドーサとの出会い
・１９８４年　１７名で第１回プロジェクトがスタート　２０２０年２月で
３７回
・神奈川歯科大学同窓会海外歯科医療団～神奈川海外ボラン
ティア歯科医療団として法人化
・２００５年　ＮＰＯ　法人設立
・１９９８年からタイプロジェクトが１４年間
・２００４年　ＫＡＤＶＯ ＨＥＡＲＴ ＰＡＲＥＮＴＳ（教育支援活動）
・２００８年　平成２０年ＫＡＤＶＯ フィリピンプロジェクトが、外務大臣
表彰受賞
ＰＲＣ（プロフェッショナル・レギュレーション・オフィース）資格保有団体

【活動内容について】
・２０１１年からラオスプロジェクトが１２年間計８回
・セブ・ラオスにおけるフリーデンタルクリニック
・セブ島における孤児院等への子供たちへの教育支援活動
援助の一つの目標として、子供たちの中から一人でも歯科医に
なってもらえればと考えております。
・年２回のチャリティー活動

私自身は１９８７年　第４回プロジェクトから携わり現在に至る
過去のプロジェクト継続が危ぶまれた事項

■外部卓話   松澤　晴之 様
（㈱アトランティス代表取締役／㈱オービスＫＡＤＶＯ副理事長）

・１９８６年　マルコス亡命
・１９９０年　湾岸戦争
・２００１年　９１１アメリカ同時多発テロ
・２０２０年　新型コロナウィルス　２０２１年、２０２２年は渡航制限
により中止
・２０２０年２月も出発の１週間前に小学校の利用に制限がかかり、
やむなく教会施設を使用し活動
　この４０年間の間、活動が出来なくなる危機もありましたが、２０
２０年４月の新型コロナウィルスによるパンデミックで初めて我々も２
年間の活動を中止せざるおえなくなりました。
４０年に渡り、我々歯科医師を中心とした会員で、最低限度の
機材を購入して活動を行ってきました。
　このコロナ禍の中、使用出来なかった機材も新しいものへの更
新が必要となっています。
また、感染防止の重要性から新しく、高圧蒸気滅菌器（オートクレー
ブ）の購入など出来る限りの皆様の援助が必要です。
歯科器材の新たなる購入・無料歯科診療バスの改修にかかる費
用など少しでも我々のお力添えになって頂ければと思い、我々の
活動にご興味・ご理解を頂けましたら大変うれしく思います。
またこの先、フィリピン・セブ島にて、もし相模原南ロータリークラブ
様の国際交流の対象国・対象地域として我々が少しでもお役に
立てることがあれば是非、お手伝いをさせて頂きたいと思います。
我 Ｋ々ＡＤＶＯ　の現地相談役には、セブロータリークラブ（Ｒｏｔａｒｙ 
Ｃｌｕｂ ｏｆ Ｃｅｂｕ Ｐｏｒｔ Ｃｅｎｔｒｅ'ｓ）の会員でもある日本人のかたも
おられます。
　また、我々の団体へ少しでもご興味を持っていただけましたら、
どなたでも大歓迎いたしますので是非、来年３月に予定しておりま
すデンタルミッションへご参加をして頂ければ嬉しいです。
本日はご清聴いただきありがとうございました。
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■本日のスマイル  30,000円
■累　　　　 計  915,000円
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第 2468 回  5月 9日

□出席報告：出席委員会　  6月6日
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６月６日（修正）完全欠席 ＝ 一ノ瀬、小野田、鈴木（雅）、竹村、中山（智）、宮崎、若林

会報委員長  栗林　担当委員  森泉　長瀬　松井　須坂　吉田　小川　柏原　中村（文）　鈴木（昌）　足立　米田　鈴木（晴）　小川　若林　大谷　江尻　中山（義）

黒河内　三郎 君
★鎌倉ＲＣパストガバナー久保田様、ようこそいらっしゃいました。お
目にかかれて大変うれしいです。
足立　旬一 君
★松澤様、本田様、粕谷様、卓話よろしくお願いいたします。
　鎌倉ＲＣパストガバナー久保田様、ようこそいらっしゃいました。
小川　仁司 君
★結婚記念日のお祝いありがとうございます。
栗林　一郎 君
★申し訳ありません。早退します。
溝渕　真澄 君
★ご無沙汰しております。浦島太郎状態です。よろしくお願いいた
します。

■本日のスマイルBOX
山上　公介 様（金沢北ＲＣ）
★５０周年記念例会お待ちしております。
徳久　京子 君、藤原　新一 君
★久保田ＰＧ、金沢北ＲＣ山上エレクト・屴網次年度幹事、査
雯婷さん、ようこそいらっしゃいました。松澤様、本田様、
粕谷様、本日の卓話よろしくお願いいたします。
奥橋　園子 君、江田　昌弘 君
★金沢北ＲＣ会長エレクト山上様、屴網副幹事、久保田ＰＧ、よ
うこそいらっしゃいました。
　カドボ、松澤様、本田様、粕谷様、卓話よろしくお願いします。
足立　旬一 君、小野田　勝宏 君、青木　亜矢 君、
雫田　直輝 君、黒河内　彰子 君
★金沢北ＲＣ次年度会長山上様、次年度幹事屴網様、ようこそ
いらっしゃいました。
　創立５０周年おめでとうごさいます。心より祝福いたします。

■本日のビジター
松澤　晴之 様 株式会社アトランティス代表取締役
 株式会社オーピスＫＡDＶＯ副理事長
本多　美奈子 様 ［ミックグループ］スタディーツアージャパン㈱執行役員
  ＫＡDＶＯ実行委員会メンバー
粕谷　寛 様 医療社団法人ヒロデンタルクリニック理事長
 昭和大学歯学部兼任講師　ＫＡDＶＯ理事
 セブフリークリニック３８,３９回実行委員長

サ ブンティ
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なたみ

なたみ

( )
( )
( )

医療団』　通称（ＫＡＤＶＯ）と言います。
ＫＡＤＶＯ　とは・・・・・・
Ｋ　ＫＡＮＡＧＡＷＡ
Ａ　ＡＬＬＩＡＮＣＥ
Ｄ　ＤＥＮＴＡＬ
Ｖ　ＶＯＬＵＮＴＥＥＲＳ
Ｏ　ＯＶＥＲＳＥＡＳ

【ＫＡＤＯＶＯの歴史】
・１９８２年　活動準備開始　Ｄｒ．メンドーサとの出会い
・１９８４年　１７名で第１回プロジェクトがスタート　２０２０年２月で
３７回
・神奈川歯科大学同窓会海外歯科医療団～神奈川海外ボラン
ティア歯科医療団として法人化
・２００５年　ＮＰＯ　法人設立
・１９９８年からタイプロジェクトが１４年間
・２００４年　ＫＡＤＶＯ ＨＥＡＲＴ ＰＡＲＥＮＴＳ（教育支援活動）
・２００８年　平成２０年ＫＡＤＶＯ フィリピンプロジェクトが、外務大臣
表彰受賞
ＰＲＣ（プロフェッショナル・レギュレーション・オフィース）資格保有団体

【活動内容について】
・２０１１年からラオスプロジェクトが１２年間計８回
・セブ・ラオスにおけるフリーデンタルクリニック
・セブ島における孤児院等への子供たちへの教育支援活動
援助の一つの目標として、子供たちの中から一人でも歯科医に
なってもらえればと考えております。
・年２回のチャリティー活動

私自身は１９８７年　第４回プロジェクトから携わり現在に至る
過去のプロジェクト継続が危ぶまれた事項

サ

久保田　英男 様（パストガバナー　鎌倉ロータリークラブ）
山上　公介 様（会長エレクト　金沢北ロータリークラブ）
屶網　大介 様（次年度幹事　金沢北ロータリークラブ）
査　雯婷 様（米山奨学生）

・１９８６年　マルコス亡命
・１９９０年　湾岸戦争
・２００１年　９１１アメリカ同時多発テロ
・２０２０年　新型コロナウィルス　２０２１年、２０２２年は渡航制限
により中止
・２０２０年２月も出発の１週間前に小学校の利用に制限がかかり、
やむなく教会施設を使用し活動
　この４０年間の間、活動が出来なくなる危機もありましたが、２０
２０年４月の新型コロナウィルスによるパンデミックで初めて我々も２
年間の活動を中止せざるおえなくなりました。
４０年に渡り、我々歯科医師を中心とした会員で、最低限度の
機材を購入して活動を行ってきました。
　このコロナ禍の中、使用出来なかった機材も新しいものへの更
新が必要となっています。
また、感染防止の重要性から新しく、高圧蒸気滅菌器（オートクレー
ブ）の購入など出来る限りの皆様の援助が必要です。
歯科器材の新たなる購入・無料歯科診療バスの改修にかかる費
用など少しでも我々のお力添えになって頂ければと思い、我々の
活動にご興味・ご理解を頂けましたら大変うれしく思います。
またこの先、フィリピン・セブ島にて、もし相模原南ロータリークラブ
様の国際交流の対象国・対象地域として我々が少しでもお役に
立てることがあれば是非、お手伝いをさせて頂きたいと思います。
我 Ｋ々ＡＤＶＯ　の現地相談役には、セブロータリークラブ（Ｒｏｔａｒｙ 
Ｃｌｕｂ ｏｆ Ｃｅｂｕ Ｐｏｒｔ Ｃｅｎｔｒｅ'ｓ）の会員でもある日本人のかたも
おられます。
　また、我々の団体へ少しでもご興味を持っていただけましたら、
どなたでも大歓迎いたしますので是非、来年３月に予定しておりま
すデンタルミッションへご参加をして頂ければ嬉しいです。
本日はご清聴いただきありがとうございました。
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